

3D-Sehtest – ein echtes Erlebnis!

Machen Sie es sich bequem und erleben Sie eine faszinierende Sehreise in die 3D-Welt.

Mit PASCAL 3D testen wir Ihre Augen unter nahezu realen Bedingungen: Erleben Sie Landschaftsbilder mit blauem Himmel und schneebedeckten Bergen, die eine natürliche Weite vermitteln.

Schon beim Anblick dieser Testbilder aus der Natur werden Sie entspannen und es fördert Ihren Wohlfühlfaktor, was uns Augenoptikern die Durchführung der Messung spürbar erleichtert.



Beide Augen betrachten immer gemeinsam farbenprächtige 3D-Bilder. Dadurch sind die so ermittelten Werte genauer als bei einäugiger Betrachtung schwarz-weißer Zeichen.

Nur mit der 3D-Technik ist es möglich, Ihr Sehen in der Ferne so natürlich wie möglich zu simulieren und das sogar bei Dämmerung und in der Nacht, bei Blendung und vielem mehr. Für die heutige digitale Welt gibt es zur Zeit keine andere Technologie, die bessere Ergebnisse bei dieser subjektiven Messung liefert.

Starten Sie ihre faszinierende Sehreise mit der 3D-Erlebnisrefraktion und Sie werden Ihre Welt mit neuen Augen sehen.